

Erfolgreicher Abschluss

Juli 2014

Wir freuen uns sehr mitteilen zu können, dass Frau Adelina Gashi erfolgreich ihre Ausbildung zur Zahnmedizinischen Angestellten (ZMA) abgeschlossen hat.

Frau Adelina Gashi hat im September 2011 ihre Lehre in unserer Praxis begonnen. Innerhalb der Regelzeit von drei Jahren hat sie die Ausbildung und Abschlussprüfung zur ZMA mit Bravour absolviert.

Auf Grund ihrer Persönlichkeit, ihres Fleißes und hervorragenden Leistung sind wir stolz darauf, mit Frau Gashi auch langfristig eine qualifizierte Erweiterung unseres Praxisteams für unsere Patienten erhalten zu haben.



Mit diesem Abschluss hat **unsere Praxis bisher drei junge Menschen erfolgreich zu Zahnmedizinischen Angestellten ausgebildet.**

Wir werden natürlich auch zukünftig als Ausbildungsbetrieb tätig sein, um jungen Menschen den Start in ein geregelteres und zukunftsweisendes Berufsfeld mit vielen Aufstiegsmöglichkeiten zu ermöglichen.

Ihre Zahnärzte und Ausbilder,
Claus Bierling und Peter Reithmayer